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两年前!我买了两瓶"神仙原

浆酒 #!"年原浆$%! 一瓶已经喝

完!近日!我在亲友的宴会上!献出

了另外一瓶一直珍藏在家的 "宝

贝&!想请大家品尝品尝!谁知却当

众出了洋相'这瓶(宝贝&竟然是一

个空瓶) 瓶盖并未开启!封扣完好

无损!怎么就空了呢* 如此怪事百

思不解) 于是我致电神仙酒厂!对

方给了我一个就近办事处的电话)

我打电话过去! 接待人员敷衍了

事! 并未留下我的联系电话和地

址!迟迟没有回音)

读者 孙先生

"本报调解#

接到读者反映，记者邀请投诉
人孙先生、上海神仙酒厂技术质量

部负责人金女士等人来到本报读
者接待室。记者看到，孙先生带来
的这瓶神仙原浆酒，外包装上有
“上海非物质文化遗产”字样，生产
日期是 !"#!年 $月，酒精度 %!&

'()；瓶身绿色，是个瓷瓶。神仙原
浆酒属于神仙酒厂出品的一种高
端酒，每瓶售价 *""多元。记者仔
细查看瓶身，确实未开过封，封扣
完好，也没裂缝。上海神仙酒厂的
金女士在检验瓶身后认为，可能瓷
瓶本身存在沙眼，导致美酒在几年
时间里慢慢渗漏，最后挥发殆尽。
金女士解释，酒厂的酒瓶是向生产
厂家统一采购的。她说，沙眼极小，
肉眼看不见。“这种情况十分少见，
我进厂 +$年了没遇到过。”金女士
对酒厂办事处工作人员没有认真
处理投诉，向孙先生表示歉意。双
方经过协商，神仙酒厂愿意“退一
赔二”，第二天即送货上门。孙先生
对处理结果十分满意。

本报记者 陈浩 钱绿明

厂方解释!可能瓷瓶沙眼使酒渗漏挥发

春暖花开，亮了人们的眼睛，
也“痒”了一些游客的手脚。近日，
本报接到多位市民来电，反映发生
在公园里摘花折枝的不文明行为，
呼唤社会公德。
近期热门花卉竞相开放，郁金

香是其中之一。家住灵石公园周边
的胡先生向记者反映，邻居尤老伯
平时喜欢种花，这几天他家庭院中
突然多了 +"多株郁金香，十分漂
亮。原来，这些郁金香是尤老伯在一
次公园的花展上挖来的。尤老伯透
露，当时挖郁金香的人不少，至少有
六七个。另外，读者张先生也来电反
映称，他在上海植物园游览时，看到
过几名中老年人挖了几株郁金香放
进包。江女士来电反映，淮海中路近
思南路花坛上的紫色郁金香也被人

挖去，留下小泥坑。
除了郁金香频频被窃，被人种

到家中“欣赏”，其他品种的花卉也
常遭毒手。网友“牧童晨曲”反映，近
期樱花盛开，前些天他在大渡河路
的滨河绿地，看到一名青年男子带
着一个小男孩，在樱花树下拍照。拍
着拍着，青年男子大概觉得不够意
思，对男孩说，你抓住树枝用力摇。
男孩边笑边伸手去抓头顶上一些开
满樱花的树枝，使劲摇起来，顿时一
些花瓣如雪花似的飘落下来。男子
一边高叫着：“好看，不要停”，一边
用相机狂拍起来。显然那男子要的
是樱花雨效果，可惜樱花树上的花
朵纷纷落地，夭折了。

这几天，气温升高，公园里的
桃花陆续开放，也引来了一些市民

“动手动脚”。长风公园电动船码头
附近有一片桃花林，这两天枝头桃
花绽放，引人注目。市民汪女士反
映，一天下午，有个老人带着一男
一女两个小孩来赏花。其中一棵桃
树下正好有一张供人休息的木长
椅，两个小孩一高兴，就站到长椅
上，伸手将桃树上的花摘了下来，
插在头上互相比起美来。一旁的老
人非但没有阻止，反而为小孩喝起
彩来。
每年春暖花开季节，都会出现

摘花折枝不文明现象，比如观赏竹
被误作竹笋挖去，牡丹花丛被人践
踏拍照……对于种种毁绿行为，市
民呼吁，游人应加强自律，园林部门
也应该加大查处力度。

本报记者 陈浩

封口未开启酒瓶已见底

人行道何时让人“前程无忧”
搭棚做生意"垃圾无人清"电杆竖路中

公园花展 郁金香“溜进”私家庭院
市民呼吁!游园须文明摘花折枝缺公德

人行道上搭棚做生意，堆放装
修垃圾长期无人过问……近日，几
位市民给本报来信来电，反映家门
口的人行道看似好走却不顺畅。

$帆布商铺%占道经营
做生意缺场地咋办？有些商家

竟打起人行道的主意。近日，市民虞
先生反映，位于仙霞路近剑河路的
人行道上，突然冒出多个临时帆布
商铺，妨碍通行，存在安全隐患。
接到反映，记者赶到现场查勘。

在仙霞路近剑河路一侧人行道上，
有一排用帆布搭出的简易商铺，店
主正向过往的路人兜售商品，商铺

内也有不少人在挑选。记者观察到，
商铺所用的帆布材质非常薄，支撑
的钢条骨架隐隐可见。风一吹，帆布
便发出剧烈震动的声音。“如此简陋
拼凑，万一强风吹过后整体散架，压
伤了顾客怎么办？”
那么这些商铺是否获得相关部

门的审批呢？记者致电长宁区网格
中心，对方回应称，将派工作人员查
看后认定，如果没有获得审批就擅
自乱设摊，将立即交由城管部门执
法，予以取缔。

电杆拉索$分隔%路面
近日，市民张先生反映，一些人

行道正中央的斜拉索设计不合理，
给居民出行造成不便。
记者来到虹井路实地探访。虹

井路 ,!"号一侧人行道上，一根红

白相间用来固定电杆的斜拉索躺在
人行道中央，而周围没有任何防护
措施和指示牌。路经此地的刘阿婆
表示，电线杆这样竖在路中央很不
安全。“天黑在此行走，稍不注意很
有可能撞上，造成伤害事故！”程老
伯告诉记者，他每天晚饭后散步，为
避开这根斜拉索，只能绕走慢车道。
无独有偶，靠近云山路近张杨

路路口一处人行道上，一根电杆斜
拉索同样插在人行道的正中央。路
人李女士说，“旁边自行车停车位已
经占去了部分路面，再加上这根斜
拉索，行人很容易撞上去的……”
记者将相关问题反映给长宁区

市政管理部门，工作人员称去现场
查看后，发现该处属于电力电杆的
固定拉线，目前他们将情况汇报给
了上级管理部门长宁区市政工程管

理中心，待与相关部门沟通协调后，
妥善处理此事。
市民呼吁，希望相关部门能够

重视起来，把“霸道而立”的电线杆
适当移位，还人行道畅通，让居民安
心出行。

装修垃圾无人过问
市民郭先生通过本报 -.. 投

诉频道爆料称，浦东新区海阳路近
长清路南侧有一家足浴店在装修，
门口成了垃圾堆场。
记者在实地看到，该足浴店位

于海阳路近长清路南侧。木板、帆
布、石块等建筑垃圾在店门口堆成
了“小山”。“门口的垃圾为什么没有
人清理？”店内几名装修工人表示，
自己只知道加紧赶工，别的顾不上。
周边居民告诉记者，该足浴店

的装修工程可谓“走走停停”，门口
的垃圾也是日益增加。“我们走在人
行道上都要绕开，生怕碎玻璃断木
头扎到脚！”居民连连摇头，称已多
次向有关部门反映，但从来没人来
清理。“估计看到这阵势，环卫工人
也觉得棘手吧。”杨老伯无奈地说，
在他印象中，此地成为垃圾堆已经
有近一个月的时间了。

记者联系三林镇街道办事处，
对方表示，目前已经交镇网格中心
受理此事，会尽快派工作人员前往
查勘，及时清理堆积的垃圾，还人行
道干净、畅通。

居民对商家装修表示理解，但
希望装修时也要尽量保持环境整
洁。“毕竟谁也不愿意自家门口堆着
垃圾，我们希望能有部门来管一
管。” 本报记者 徐驰
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摄于天宝路人行道 马来 诗 种楠 摄

黄鱼车当
$集装箱%

大风起兮云飞扬!小车不倒尽管装)

庞然大物上马路!总有一人会遭殃)

! ! ! !读者王女士来信反映，她在永
达沃尔沃嘉定店买了一辆车，日前
委托这家 /0店代办上牌，没想到
自己的疏忽反倒引出一股正能量
的清泉。
据王女士介绍，约定办理上牌

的当天，她按常规将车开到交管
所，准备做车辆上线检测。/0店负
责上牌流程的俞峰是位经验丰富
的员工，他将车辆交给车管所前，
按照公司一贯操作流程，里里外
外、仔仔细细地对车辆作了一番检
查，结果在扶手箱里发现了一沓

+1"""元的现金，便立即电话联系
王女士。而接到电话的王女士一时
摸不着头脑，经向家人询问后才知
晓，原来是家人前几天用车时将现
金存放在车内忘了取出。

王女士说车辆上牌过程中会
有数人经手，如果不是遇到俞峰这
样认真细致又有职业操守的好人，
自己很有可能会在不知不觉中造
成损失。当王女士满怀感激地来到
永达嘉沃 /0店，送上红包表达谢
意时，却被俞峰婉言谢绝了。为感
恩于永达嘉沃 /0店优质的员工素
质和诚信规范服务，王女士经和家
人商议，又在该店购入另一款沃尔
沃车型，一时在业界传为佳话。

本报记者 刁炳芳

车检翻出1万元如数归还
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客户感动#永达$真诚服务再购一辆新车


